

Procap Reisen organisierte für den stark sehbehinderten Thomas D. eine Reise nach Ecuador und Galapagos vom 7. bis 23. November 2022. Dazu wurde ein persönlicher Reiseassistent bestimmt, der vor der Pensionierung viel mit Sehbehinderten arbeitete. Thomas konnte auf dieser Reise Vieles von sehr nahe erleben, riechen, hören und anfassen. Dank der lokalen Reisepartneragentur spezialisiert für Menschen mit Beeinträchtigungen erfuhr er viel über Kultur und Leute in Ecuador. Die Rundreise wurde mit einem Privatwagen durchgeführt mit lokalen Guides in Englisch und Spanisch. Die Übernachtungen erfolgten in unterschiedlichen Hotels. Da Procap Reisen die ganze Reiseroute detailliert vorbereitete, konnte sich der Assistent auf die persönliche Begleitung konzentrieren und viele zusätzliche Erlebnisse für Thomas ermöglichen.



Thomas kocht ecuadorianische Spezialitäten. Natürlich mit charmanter Unterstützung.



Thomas in mit unserem lokalen Guide Miguel und dessen Nichte. Miguels Nichte gehört dieser Lebensmittelladen im Amazonasgebiet.



Bevor es etwas zu Essen gibt, muss Thomas Kochbananen stampfen. Das macht Spass.



Im Amazonas mit einer grossen Blattschneiderameise auf der Hand, man spürt wie die Ameise krabbel und das Blatt hochhebt.



Thomas am Strand auf Galapagos. Der Assistent kann Thomas ganz nah zu den Seelöwen führen.



Der berühmte Meeresleguan ist leider nicht so laut und stinkend wie die Seelöwen. Aber er kann aus nächster Nähe beschrieben werden.